

## Erdbewohnern auf der Spur

Ein etwas anderer Schultag erwartete uns, die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3 aus Hilbersdorf, als wir Anfang Oktober zur Exkursion aufbrachen. In Sachunterricht beschäftigten wir uns gerade mit der „Kartoffel“ und so begaben wir uns auf Spurensuche. In der AGRAR GmbH Dresden Vorland in Grumbach waren wir zu einem Besuch angemeldet. Wir durften beobachten, wie frisch geerntete Kartoffelknollen per Traktor ihren Weg über Förderbänder in die Lagerhalle fanden. Ganz genau erkundeten wir die Räumlichkeiten der Lagerhaltung und staunten über die riesigen Kartoffelberge. Mit Freude suchten sich alle eine Kartoffel für zu Hause aus. Voller Begeisterung bestiegen wir den Traktor und ließen uns stolz am Lenkrad fotografieren. Später beobachteten wir noch den Kartoffelroder bei der Arbeit auf dem Feld. Voller neuer Eindrücke und Wissen liefen wir zum Stadtpark nach Wilsdruff. Nach einer kleinen Spielpause servierten uns unsere Eltern u. a. leckeren Kartoffelsalat mit Wienern.

Wir danken der AGRAR GmbH Dresden Vorland Grumbach ganz herzlich. Wir haben viel gelernt und mancher von uns hat seinen Berufswunsch wieder einmal geändert.

Die Klasse 3 aus Hilbersdorf mit der Lehrerin Frau Thamm

